

## La Academia de Ciencias Veterinarias abre el curso

DL | LEÓN

■ La Academia de Ciencias Veterinarias de Castilla y León (AvetcyL) abrió ayer de manera solemne el curso 2023 con la ceremonia celebrada en el Paraninfo Gordón Ordás del edificio El Albéitar de la Universidad de León. La cita sirvió para dar lectura a la Memoria de 2022 y entregar los premios de la academia, que patrocinan el Colegio Oficial de Veterinarios de León y el Consejo de Colegios Oficiales de Veterinarios de Castilla y León.

El discurso de apertura del curso recayó en esta ocasión en José Manuel Martínez Rodríguez. El encargado de prologar la ceremonia disertó sobre «El amor a

los libros de un veterinario» para disfrute de quienes asistieron al evento.

La academia tiene entre sus fines «fomentar la investigación y el estudio de las Ciencias Veterinarias y sus afines», así como «elaborar informes o dictámenes sobre las materias que le son propias». El colectivo asesora además «a las administraciones públicas, organismos públicos, otras agencias científicas y tecnológicas y a cuantas instituciones públicas o privadas lo soliciten» para contribuir a «la economía y la promoción de la salud animal, humana y ambiental, así como en cuantas materias sean de su competencia».



El acto tuvo lugar en el paraninfo Gordón Ordás del edificio El Albéitar. FERNANDO OTERO